
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0483/2011 der SPD-Ortsbeiratsfraktion betreffend 

Eissporthalle (SPD) 

Aktz.: 23 Go 13 3/77 

 

 

Die Anfrage wird nach aktuellem Sachstand wie folgt beantwortet: 

 

 

1. Auf welchem Stand ist die Planung für die Sanierung? 

 

Der Betreiber der Eishalle am Bruchweg GmbH, Herr Milan Nosek, hat der Ver-

waltung seine Pläne hinsichtlich der Sanierung des Hallendaches sowie Installa-

tion einer Photovoltaikanlage vorgestellt. Die Verwaltung prüft die gemachten 

Vorschläge. 

 

 

2. Wie will die Stadt als Eigentümerin der Immobilie den Pächter bei seinen Bemü-

hungen unterstützen, das Dach über die Installation einer Solaranlage kosten-

günstig zu sanieren? 

 

Die Verwaltung prüft zurzeit diese Pläne. Die Prüfung erfolgt gemäß den Vorga-

ben des Stadtrates beim Abschluss des Pachtvertrages. 

 

 

3. Bestehen für das Grundstück der Eissporthalle in der Bezirkssportanlage Mitte 

weitergehende Planungen? 

 

Weitergehende Planungen für die Grundstücke der Eissporthalle bestehen 

nicht. 

 

 

 

Mainz, 23.01.2014 

 

 

gez. 

Christopher Sitte 

Beigeordneter 

 


